



## NOTA INFORMATIVA

### **INFORMACIÓN RELEVANTE SOBRE EL COVID-19 EN SALINAS**

Tenemos constancia de que **dos personas** que estuvieron en nuestro municipio el fin de semana pasado **han dado positivo en Coronavirus**. En primer lugar, queremos dar las gracias a las personas afectadas y sus familiares por comunicarnos esta información. Confirmamos que estas personas no se encuentran en Salinas desde el pasado lunes y están bien.

Desde el departamento de Salud Pública, **se han activado todos los protocolos para poner en cuarentena a todas aquellas personas que hubieran podido estar en contacto con los afectados** y nos han trasladado que el próximo lunes, está previsto hacer los test PCR a todas estas personas. En el momento que conozcamos los resultados, daremos la información oportuna.

Ante esta situación el Ayuntamiento de Salinas ha decidido **cerrar los parques, instalaciones deportivas y de uso público hasta nuevo aviso**. También se van a **intensificar las labores de limpieza y desinfección en el municipio**. Pedimos y necesitamos la **colaboración de todos los ciudadanos**, siguiendo escrupulosamente las normas higiénicas y sanitarias que marcan las autoridades y extremar las medidas de seguridad, distanciamiento, uso de mascarillas y geles hidroalcohólicos, es responsabilidad de todos.

Desde el departamento de Salud Pública nos **trasladan un mensaje de tranquilidad** y nos piden prudencia y responsabilidad, ya que se han puesto en marcha todos los medios y protocolos previstos para estos casos. Recuerda que ante cualquier síntoma (**fiebre, diarrea, falta de sabor u olfato, tos seca persistente o dificultad respiratoria**) debes ponerte en contacto con las Autoridades Sanitarias a través del Centro de Salud de Sax **966 957 000** o a través del teléfono de atención de la GVA **900 300 555**.

**SALINAS, A 28 DE AGOSTO DE 2020**